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出席報告一

’
欠席者(12名）
古 川 橋 本 金 井
松 崎 三 浦 中 西
古 川 橋 本 金 井 小 林 小 島 前 原 松 狽 忠 ） 司 会 S A A 近 藤 富 士 夫 君
松 崎 三 浦 中 西 土 屋 辻 ソングリーダー北砂富三君「我等の生業」

|ビジター’。社会奉仕(北砂)図書館に寄贈した金一封は黛
橘本欽至君（相模脾）山室||個之助ｲ｝（拙浜瀬谷）出し利用者川の袋の購入に使われます。
安藤忠夫 ｲ ｷ 小沢昭治君堀内勝正君。プログラム ( 1 t i ' : 田 ) １ 月の月間プロク ’ ラムを配
小森侃君奥岨宏一君伊藤正已君（大和）布、１/２２はイニシエーション・スピーチです。
古木|ﾘl夫君幕田浩一君古光喜久雄君(大和田園）。親睦活動（古郡）夜間例会時のお礼

「雨｜総めでとうございます／く会長報告＞
･ﾎ ' 1模原RC、橋本氏挨拶、地区大会の案内６年皆出席 l１ l中忠誠君
｡1２月18日夜間例会大変楽しく感謝します。創業記念日鈴木久次郎君(12月25B)
･ 市 立 図 書 館 に 金 一 封 贈 呈 く ス マ イ ル ボ ッ ク ス ＞ 委 員 長 後 藤 定 毅 君
。第４回日韓親善会議は３/26～29於宮崎県橋本欽至君地区大会のキャンペーンに参りまし

く 幹 事 報 告 ＞ た 。 皆 様 よ ろ し く お 願 い 致 し ま す 。
。節４回クラブ協議会1/８会費3000円於鮒忠安藤忠夫君いつもお世話になります。本年最後
。本日の幹事「半期を省みて」は協議会席上のメークアップに参りました。

＜ 委 員 会 報 告 ＞ 小 沢 昭 治 君 f } f 度 お 何 し て お 世 話 に な り ま す 。
。ロータリー財団（古木）財団寄附へ協力を、現伊藤正已君後樺かで新年です。今年は何かとお

在の交換レートは156円となっております。世話になりました。皆様良いお年を迎え下さい。
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真 実 か ど う か
みんな Iこ公平か

S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
４．みんなのだめになるかどうか
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ 月 ８ 日
｢年頭にあたり」「半期報告」

次 週 予 定 １ 月 １ ５ 日
祝日のため休会（成人の日）

会 員 数
５０名

出 席 数
３８名

出 席 率
７６影

前回の修正
１００％



く卓話＞

「半期を顧みて」会長藤田菫成

今年度のテーマとして「楽しく集うロータリー」

を掲げましてこの半期標語どうりに滞りなく進行

しています。出席率は一時を除いて１００影を維持

して、例会場で一堂に会し親睦のうちに相い和し

出会いを尊重しながらロータリー連動を身に付け

てまいりました。私も入会当初は出席が苦痛でし

たが皆様方何年目になられたかどうでしょうか？

良い成績で出席をされている方はすばらしいこと

と思います。親睦につきましては、一年間楽しく

やろうとの実に楽しい家族的雰囲気の辻委員長の
へ

親睦活動に期待しています。親睦友情の碓かな事

例として故種ケ島会員のこ逝去であります。葬儀

を我々の手でしてあげられたことはクラブの朧史

に記されるもので、私は仲間として今までに経l験

したことのない同情と責任感をもった次第です。

会員増強については、千HIさん藤塚さんのこ入

会大変嬉ばしいもので難しい'|1Ij勢の世の'1'ではあ

りますが後半皆様の協力で）腕張っていきたい。

奉仕関係では従前の支援や、新たにフィリピン
への医療援助、ホリオブラス寄附については地区

よりの指示を待っていますが今年は皆様の充分な
コンセンサスを得たいと考えています。-中略一

良いお年を迎えることを念じまして終わりにします。
へ

堀内勝正君本日もお邪魔しますが、年の瀬もつ

まり皆様の御健勝をお祈り致します。

小森侃君お世話になります。よろしく。

奥岨宏一君今年も大変お世話になりました。来

年もよろしくお願いfl'し上げます。

吉光喜久雄君久し振りにお世話になります。皆

様良いお年をお迎え下さい。

幕田浩一君今年も何度となくお世話になりあり
がとうこざいました。来年もよろしく。

古木明夫君一年間ありがとうこざいました。来

年も宜しくお願いします。

伊藤英夫君先日ゆうYou村開設ゲートボール大

会で審判を紬まれ免許を取り始めて報酬（車代）

載きましたのでその分を。

辻国明君半年間皆様の暖いご協力で親睦活動

がつつがなく行なえ感謝[|]し上げます。今年最

終の例会欠席iIIし訳ありません皆様良いお年を。

鈴木久次郎君久し振りのホームクラブ、ホット
しております。入会祝皆川聡創業祝まとめてお

祝い脳きありがとうございます。只今頑張って

おります。

山中忠誠君何時の間にか嬉出席となりびっくり。

入会記念のお祝いもありがとうこざいました。

原田穆君誕生Ｈ祝いありがとうございます。

人生１１０年の折返し点55才になりました。

昭和62年１月：月間プログラム (プログラム委員会）
担 当 ｉ軍剛礫 項時 間 ’ 事
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毛恥一岬 第４２８回例会
第４回クラブ協議会
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第４２９回例会
卓 話
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第４３０回例会
卓 話

「1/@９ 木 1２.３０

半期を終了して」於・鮒忠

成人の日
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田 徹 君 藤 塚 勝 明 君
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職業奉仕に関するアンケートの結果｜職業奉仕
報 告 」 原 田 穆 君 １ 委 員 会

’

幹蛎


